

Presentation of the application form for the UNESCO Prize for Global Citizenship Education

Présentation du formulaire de candidature pour le Prix UNESCO pour l'éducation à la citoyenneté mondiale 2025

This is an overview of the information to be provided when applying for the UNESCO GCED Prize. Please note that all applications must be submitted through the electronic platform : for more information please visit the [website](#).

Ce document présente les informations à fournir lors de la soumission d'une candidature pour le Prix UNESCO pour l'éducation à la citoyenneté mondiale. Les intéressés doivent candidater par la plateforme électronique : pour plus d'informations visitez [le site web](#).

ELIGIBILITY CHECK / VÉRIFICATION DE L'ÉLIGIBILITÉ

Form created by / Formulaire créé par

- NGO in official partnership with UNESCO / ONG en partenariat officiel avec l'UNESCO
- National Commission to UNESCO / Commission nationale pour l'UNESCO
- Nominee / Candidat

All applicants need an endorsement either from their country delegation, national commission, or from a non-governmental organization in official partnership with UNESCO. / il est impératif que l'ensemble des candidats obtiennent l'aval de la délégation de leur pays, de leur commission nationale ou d'une organisation non gouvernementale en partenariat officiel avec l'UNESCO.

Nominating entity / Entité de nomination

- NGO maintaining official partnerships with UNESCO / ONG entretenant des partenariats officiels avec l'UNESCO
- National Commission to UNESCO / Commission nationale pour l'UNESCO
- (drop down list of national commissions)

If you are being nominated by an NGO in official partnership with UNESCO, please upload the document of the official endorsement. / dans l'éventualité où une organisation non gouvernementale formulerait une proposition à votre regard, il vous est demandé de bien vouloir procéder au téléchargement du document d'approbation officielle.

If you are being nominated by your country's National Commission, the National Commission will access this form and submit a written recommendation. / Dans l'éventualité où la commission nationale du pays concerné formulerait une proposition à votre regard, cette

dernière procéderait à une consultation du formulaire en question, produirait la suite une recommandation écrite.

If being nominated by an NGO in official relation to UNESCO / Si la candidature est proposée par une ONG en relation officielle avec l'UNESCO:

If being nominated by the National Commission / En cas de nomination par la Commission nationale: (*maximum 250 words*)

NOMINEE INFORMATION / INFORMATIONS SUR LES CANDIDATS

- **Type of nominee / Type de candidat**
 - Civil Society Organization / Organisation de la société civile
 - Non-governmental organization / Organisation non gouvernementale
 - Private Sector / Secteur privé
 - Media / Les médias
 - Academic/research institution / Institution universitaire/de recherche
 - Education institution / Établissement d'enseignement
 - Intergovernmental organization / Organisation intergouvernementale
 - Individual / Individuel
 - Other Autres (*please specify / veuillez préciser*)
- **Are you a youth-led organization? / Êtes-vous une organisation dirigée par des jeunes ?** (*Select "Yes" if the nominee is the following: an organization that is led by an individual(s) aged between 18-30 years old / choisir « Oui » si le candidat est : une organisation dirigée par une ou plusieurs personnes âgées de 18 à 30 ans*)
 - Yes / Oui
 - No / Non
- **Name of nominee / Nom du candidat**
- **Name of contact person, if different from name of nominee / Nom de la personne de contact, s'il diffère du nom du candidat**
- **Title of contact person (e.g., Direct, Project Manager, etc.) / Titre de la personne de contact (par exemple, directeur, chef de projet, etc.)**
- **Nominee's email address / Adresse électronique du candidat**
- **Nominee's postal address / Adresse postale de la personne désignée**

- **Nominee's telephone number (with country code) / Numéro de téléphone de la personne désignée (avec l'indicatif du pays)**
- **Nominee's country / Pays du candidat**
- **Nominee's region / Région du candidat**
 - Africa / Afrique
 - Asia and the Pacific / Asie et Pacifique
 - Europe and North America / Europe et Amérique du Nord
 - Latin America and the Caribbean / Amérique latine et Caraïbes
 - Arab States / États arabes
- **Brief bio or description of nominee / Brève biographie ou description du candidat**
(Please provide a brief description using maximum of 250 characters including spaces /
(veuillez fournir une brève description en 250 caractères maximum, espaces compris)
- **Link to nominee's website / Lien vers le site web du candidat** (if applicable / si applicable)

PROJECT/PROGRAMME/INITIATIVE INFORMATION / INFORMATIONS SUR LE PROJET/PROGRAMME/INITIATIVE

GENERAL INFORMATION / INFORMATIONS GÉNÉRALES

- **Project/Programme/Initiative title / Titre du projet/programme/initiative**
- **Project/Programme/Initiative website, if available / Site web du projet/programme/initiative, le cas échéant**
- **Main target stakeholder group(s) / Principaux groupes de parties prenantes** (select one or more of the groups that the project/programme serves / sélectionner un ou plusieurs groupes auxquels le projet/programme s'adresse)
 - Governments (national, sub-national, local) / Gouvernements (national, infranational, local)
 - Intergovernmental organizations / Organisations intergouvernementales
 - Civil society organizations / Organisations de la société civile
 - Private sector / Secteur privé
 - Media / Les médias
 - Academia & research institutions / Universités et instituts de recherche
 - Education institutions / Établissements d'enseignement
 - Teachers and education personnel / Enseignants et personnel éducatif
 - Youth / La jeunesse

- o Other / Autre (*please specify / à préciser*)
- **Number of direct beneficiaries to date (total including current and past) / Nombre de bénéficiaires directs à ce jour (total incluant les bénéficiaires actuels et passés)**
- **Geographical coverage / Couverture géographique**
 - o International / Internationale
 - o Regional / Régionale
 - o National / Nationales
 - o Local / Locale
- **If international or regional in reach, please select the countries covered by the project/programme / Si la portée est internationale ou régionale, veuillez sélectionner les pays couverts par le projet/programme (*select one or more / sélectionner un ou plusieurs*)**
- **Project/programme/initiative duration / Durée du projet/programme/initiative**
(*indicate when the programme started and expected end date. Please note that only projects/programmes/initiative that have been running for a minimum of one year can be considered / indiquer la date de début du programme et la date de fin prévue. Veuillez noter que seuls les projets/programmes/initiatives mis en œuvre depuis au moins un an peuvent être pris en considération*)
- **Number of staff or volunteers / Nombre d'employés ou de bénévoles** (*specify the number of staff or volunteers involved in the project/programme in 2025 / préciser le nombre d'employés ou de volontaires impliqués dans le projet/programme en 2025*)
- **Source of funds / Source de financement** : Provide the annual project/programme/initiative cost in USD between 2025-2027 and the current and expected source of funds / Indiquer le coût annuel du projet/programme/initiative en USD entre 2025 et 2027 et la source de financement actuelle et prévue. (*maximum 250 characters with spaces / maximum 250 caractères avec espaces*)

PROGRAM INFORMATION / INFORMATIONS SUR LE PROGRAMME

- **Executive Summary / Résumé** (Provide an overview of the project/programme/initiative. Include information on the following: what are the objectives and intended results of the initiative, what are the existing individual or societal challenges and needs that it is trying to address, what are the overall objectives of the project/programme, and the methods for carrying them out. / il est impératif de fournir une vue d'ensemble du projet/programme/initiative et inclure des informations

détaillées sur les points suivants : les objectifs et les résultats escomptés de l'initiative, les défis et les besoins individuels ou sociétaux auxquels elle cherche à répondre, ainsi que les objectifs généraux du projet/programme et les méthodes pour les atteindre (maximum 2000 characters including spaces / 2000 caractères maximum, avec espaces)

- **Please select the key Global Citizenship Education principles that are embedded in your approach, methodology, and activities and provide a brief explanation on how for each selected. It is not mandatory to complete all of them /** Veuillez sélectionner les principes clés de l'éducation à la citoyenneté mondiale (« ECM ») qui sont intégrés dans votre approche, votre méthodologie et vos activités, et fournissez une explication concise sur la manière dont chacun de ces principes a été sélectionné. Il n'est pas obligatoire de répondre à toutes les questions.

Principe / Principe	Short explanation / Brève explication (max 250 characters with spaces / 250 caractères maximum avec espaces)
Human-rights based / <i>Fondée sur les droits de l'homme</i>	
Promoting non-discrimination / <i>Promouvoir la non-discrimination</i>	
Increasing access to education of good quality / <i>Améliorer l'accès à une éducation de qualité</i>	
Instilling an ethic of care, compassion, and solidarity / <i>Instiller une éthique du soin, de la compassion et de la solidarité</i>	
Advancing gender equality / <i>Que fasse progresser l'égalité des genres</i>	
Promoting education that is equitable, inclusive, and respectful of diversity and knowledge of history, traditions, language, and culture / <i>Promouvoir une éducation équitable, inclusive et respectueuse de la diversité et de la connaissance de l'histoire, des traditions, de la langue et de la culture</i>	
Ensuring the safety, health and well-being of learners, teachers and education personnel / <i>Assurer la sécurité, la santé et le bien-être des apprenants, des enseignants et du personnel éducatif</i>	
Promoting life-long and continuous learning / <i>Promouvoir l'apprentissage</i>	

<i>tout au long de la vie et l'apprentissage continu</i>	
Promoting the co-creation of knowledge between learners and education policy-makers, education leaders, and teachers and education personnel / <i>Promouvoir la cocréation de connaissances entre les apprenants et les décideurs en matière d'éducation, les responsables de l'éducation, les enseignants et le personnel éducatif.</i>	
Upholding freedom of thought, belief, religion expression and banishing advocacy of all forms of hatred / <i>défendre la liberté de pensée, de croyance et d'expression religieuse et bannir l'incitation à la haine sous toutes ses formes</i>	
Promoting participation and problem-solving through the ethical and responsible use of technologies / <i>Promouvoir la participation et la résolution de problèmes par une utilisation éthique et responsable des technologies</i>	
Promoting an international and global perspective, underlining the connections between the global and the local / <i>Promouvoir une perspective internationale et mondiale, en soulignant les liens entre le mondiale et le local</i>	
Promoting dialogue between cultures and generations / <i>Promouvoir le dialogue entre les cultures et les générations</i>	
Instilling shared responsibility for peace, human rights and sustainable development / <i>Instiller une responsabilité partagée pour la paix, les droits de l'homme et le développement durable</i>	

- Evidence of progress / Preuve de progrès:** Please describe the achievements and any impact to date in the field of GCED
(Provide examples of the impact that the project/programme/initiative has had thus far, using concrete information such as feedback or quotes by participants, organized events or campaigns, materials or publications produced, number and type of individuals or organizations trained, press coverage, previous awards received, number of views of the website, etc.) maximum 2000 characters with spaces. /

Veuillez décrire les réalisations et tout impact à ce jour dans le domaine de l'ECM (*fournir des exemples de l'impact que le projet/programme/initiative a eu jusqu'à présent. Ces exemples pourront prendre la forme de réactions ou citations des participants, les événements ou campagnes organisés, de matériel ou de publications produits, du nombre et du type d'individus ou d'organisations formés, de la couverture médiatique, des prix reçus précédemment, ou encore du nombre de visites du site web, etc.*) maximum 2000 caractères avec espaces.

- **Innovation / L'innovation:** Specify how the project/programme/initiative demonstrates an innovative approach to GCED. (*Innovative features are concerned with new/original ideas, solutions, approaches, methods, devices and perspectives or new ways of adapting traditional ones which can add value and make a concrete impact.*) (maximum 1000 characters with spaces) /

Veuillez préciser la manière dont le projet/programme/initiative démontre une approche innovante de l'ECM. (*Les caractéristiques innovantes concernent les idées, solutions, approches, méthodes, dispositifs et perspectives nouveaux/originaux ou les nouvelles façons d'adapter des éléments traditionnels qui peuvent apporter une valeur ajoutée et avoir un impact concret.*) (Maximum 1000 caractères avec espaces)

- **Sustainability / Durabilité:** please describe how the project/programme/initiative has taken steps, ideally from its design or implementation phases, to ensure it will have a lasting impact beyond the project lifecycle or that it can be replicated beyond the original project targets.
(*Examples of efforts may include continuation of local action; Institutionalization or continued use of approaches, tools and products; stakeholders' continued mobilization and engagement; and/or generation of further GCED initiatives as a result of the project/programme/initiative.*) (maximum 1000 characters including spaces) /

Veuillez décrire comment le projet/programme/initiative a pris des mesures, idéalement dès les phases de conception ou de mise en œuvre, pour garantir un impact durable au-delà du cycle de vie du projet ou pour favoriser sa reproduction au-delà des cibles initiales du projet.

(*Les exemples d'efforts peuvent inclure la poursuite de l'action locale, l'institutionnalisation ou l'utilisation continue des approches, des outils et des produits, la mobilisation et l'engagement continus des parties prenantes, et/ou la génération d'autres initiatives de l'ECM à la suite du projet/programme/initiative.*) (Maximum 1000 caractères, espaces compris)

- **Future strategy and plans / Stratégie et plans futurs :** Please indicate what the future plans are for the project/programme/initiative based on its objectives and explain how you would use the Prize money to further these objectives.
(*Provide the annual project/programme/initiative cost in USD between 2025-2027 and the current and expected source of funds.*) (maximum 1000 characters including spaces) / Veuillez indiquer les modalités de mise en œuvre du programme projet/programme/initiative en tenant compte de leurs objectifs et expliquer comment l'enveloppe financière sera utilisé pour atteindre les objectifs fixes. (*Indiquez le coût*

annuel du projet/programme/initiative en USD entre 2025 et 2027 et la source de financement actuelle et prévue). (Maximum 1000 caractères avec espaces)

SUPPORTING MATERIALS / MATÉRIEL D'ACCOMPAGNEMENT

- **Provide any additional documents/flyers/videos that should be considered in the selection process / Fournir tout document/flyer/vidéo supplémentaire qui devrait être pris en compte dans le processus de sélection.** (ex. publications, videos, photos, etc.) (Provide up to 3 items each with a short description of maximum 250 characters including spaces) / (ex. publications, vidéos, photos, etc.) (Fournir jusqu'à 3 éléments avec une brève description de 250 caractères maximum, avec espaces)
(Free response and file upload option)

SUBMISSION/ SOUMISSION

Permission for use of materials

☐ I grant UNESCO the worldwide non-exclusive rights to reproduce, translate, adapt, publish, perform, broadcast, and communicate to the public, in any language and in printed and electronic format, the whole or any part of the responses provided and to authorize other publishers or co-publishers to exercise any or all of these rights. I also grant UNESCO the worldwide irrevocable rights to deposit the whole or any part of the surveys/interviews/online contributions responses in its multilingual Open Access Repository in electronic form. This entails the right of access to copy, usage, distribution, adaptation, for lawful purposes, with in specified constraints. UNESCO uses Creative Commons CC BY SA 3.0 IGO license in line with its Open Access Policy.

Privacy Notice

☐ I agree that any personal data I provide as part of my survey/interview/online contribution responses may be used and cited in the products UNESCO will publish. I may revoke my consent by providing written notice. I also have the right to access and request correction of my personal data held by the Organization. I may exercise my rights in connection with this statement by contacting GCEDPrize@unesco.org.

☐ Alternatively, should I wish to remain anonymous (i.e., not to have my name cited), I will tick the box below: I wish to remain anonymous. Any personal data I provide as part of my survey/interview/online contribution responses will not be used nor cited in the products UNESCO will publish.

Autorisation d'utilisation du matériel

☐ J'accorde à l'UNESCO le droit non exclusif à l'échelle mondiale de reproduire, traduire, adapter, publier, représenter, transmettre et diffuser au public, dans toute langue et sous forme imprimée et électronique, tout ou partie des réponses fournies et d'autoriser d'autres éditeurs ou coéditeurs à exercer l'un ou l'ensemble de ces droits. J'accorde également à l'UNESCO le droit irrévocable, à l'échelle mondiale, de déposer tout ou partie des réponses aux enquêtes/entretiens/contributions en ligne, dans son Archive ouverte multilingue sous forme électronique. Cela implique un droit d'accès permettant la copie, l'utilisation, la distribution et

l'adaptation, à des fins licites, sous certaines conditions. L'UNESCO utilise la licence Creative Commons CC BY SA 3.0 IGO, conformément à sa politique de libre accès.

Avis de confidentialité

☐ Je consens à ce que mes données personnelles fournies dans le cadre des réponses à une enquête/entretien/contribution en ligne puissent être utilisées et citées dans les produits que l'UNESCO publiera. Je peux révoquer mon consentement en fournissant un avis écrit. J'ai également un droit d'accès et de demande de rectification de toutes les données personnelles détenues par l'Organisation. Je peux exercer mes droits en lien avec cette déclaration en contactant GCEDPrize@unesco.org.

Parallèlement, si je souhaite conserver l'anonymat (c'est-à-dire que mon nom ne sera pas mentionné), je coche la case suivante :

☐ Je souhaite conserver l'anonymat. Toutes mes données personnelles que j'ai fournies dans le cadre des réponses à une enquête/entretien/contribution en ligne ne pourront pas être utilisées ni citées dans les produits que l'UNESCO publiera.

FOR INFORMATION ONLY / À TITRE INFORMATIF